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Zur Sitzung am Gremium 

12.02.2007 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Ausbildungssituation in Wuppertal 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
   

nach fast einem halben Jahr des Ausbildungsjahres 2006/2007 bitten wir um eine Bilanz der 
Situation in Wuppertal. In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen: 
 
1. Wie viele Jugendliche konnten im laufenden Ausbildungsjahr eine Ausbildung in einem 

Wuppertaler Unternehmen antreten? 

2. Wie viele Jugendliche besuchen eine Klasse für „Schüler ohne Ausbildung“? 

3. Wie viele Jugendliche sind davon (Frage 2) ohne Arbeitsplatz ?             

4. Wie viele Jugendliche sind in einem „Berufsgrundschuljahr“ oder 
„Berufsvorbereitungsjahr“ untergekommen?  

5. Wie viele Jugendliche haben einen Platz in anderen Maßnahmen gefunden und in 
welchen? 

6. Warum liegen der Agentur für Arbeit keine Zahlen vor, wie groß die prozentuale 
Vermittlungschance für junge Ausgebildete in Wuppertal ist (siehe dazu VO/0012/07-A, 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen im Jugendhilfeausschuss)? 

 

 
Mit freundlichen Grüße 
 
W. Pohlmann             W. Schulze 
Ratsgruppe DIE REPUBLIKANER 
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